

Unofficial translation

Ministry of Agriculture of Russia

Federal Agency for Fisheries

Deputy Director

To the IV Global Fishery Forum &
Seafood Expo Russia 2021
participants

About the postponement of the IV Global
Fishery Forum & Seafood Expo Russia 2021

Dear colleagues!

Due to the unfavorable epidemiological situation caused by the new strains of coronavirus infection spread, it was decided to postpone the IV Global Fishery Forum & Seafood Expo Russia 2021 from 6-8 July to 8-10 September, 2021.

According to the World Health Organization conclusion the fastest-spreading coronavirus delta variant is potentially the most dangerous strain and affects the most vulnerable populations in the world.

In this regard, ensuring the safety of Forum participants and visitors, as well as the effective work of the planned panel discussions and roundtables, is a priority for us. We believe that the mass vaccination and the postponement of the Forum and the Exhibition to September 2021 will make it possible to fully protect the participants of the Events.

I am sure that this decision will be received with understanding and hope for further fruitful cooperation.

V.I. Sokolov



МИНСЕЛЬХОЗ РОССИИ

**ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО
ПО РЫБОЛОВСТВУ
(РОСРЫБОЛОВСТВО)**

ЗАМЕСТИТЕЛЬ РУКОВОДИТЕЛЯ

Рождественский б-р, д. 12, Москва, 107996
Факс: (495) 628-19-04, 987-05-54 тел.: (495) 628-23-20
E-mail: harbour@fishcom.ru
<http://fish.gov.ru>

28.06.2021 № 5746-BC/Y04

На № _____ от _____

О переносе IV Международного
рыбопромышленного форума и Выставки

Участникам IV Международного
рыбопромышленного форума и
Выставки рыбной индустрии,
морепродуктов и технологий
(Global Fishery Forum & Seafood Expo
Russia 2021)

Уважаемые коллеги!

В связи с неблагоприятной эпидемиологической обстановкой, вызванной распространением новых штаммов коронавирусной инфекции принято решение о переносе IV Международного рыбопромышленного форума и Выставки рыбной индустрии, морепродуктов и технологий (Global Fishery Forum & Seafood Expo Russia 2021, далее соответственно – Форум, Выставка, Мероприятия), запланированных к проведению с 6 по 8 июля 2021 года в г. Санкт-Петербурге, на период с 8 по 10 сентября 2021 года.

По заключению Всемирной организации здравоохранения, дельта-вариант коронавируса является самым быстро распространяемым и потенциально опасным штаммом и затрагивает наиболее уязвимые категории населения в мире.

В связи с этим обеспечение безопасности участников Форума и его посетителей, а также эффективной работы запланированных панельных дискуссий и круглый столов является для нас приоритетной задачей. Полагаем, что с учетом проведения организованных мероприятий по массовой вакцинации населения и перенос Форума и Выставки на сентябрь 2021 года позволят обезопасить в полной мере участников Мероприятий.

Уверен, что данное решение будет воспринято с пониманием и надеюсь на дальнейшее плодотворное сотрудничество.

Подлинник электронного документа, подписанного ЭП,
хранится в системе электронного документооборота
Федерального агентства по рыболовству

СВЕДЕНИЯ О СЕРТИФИКАТЕ ЭП

Сертификат: 2A3ECC9B6EF696DF8BE8CDCB7DA7A1FFE09CA75B
Кому выдан: Соколов Василий Игоревич
Действителен: с 17.11.2020 до 17.02.2022



В.И. Соколов